

La salida de Chacón y Lozano pone en aprietos a Sánchez

Su decisión crea un obstáculo imprevisto al PSOE ante el arranque de la nueva campaña electoral

A. DÍEZ / J. MARCOS / P. RÍOS
Madrid / Barcelona

Las decisiones de Carme Chacón, número uno del PSC por Barcelona el 20-D, y de Irene Lozano, número cuatro por Madrid, de abandonar la vida parlamentaria han supuesto el primer aprieto para la campaña del líder del PSOE, Pedro Sánchez, quien no tenía previsto hacer cambios en las listas para el 26-J. Chacón explicó ayer que sus motivos son políticos, pero que se los guardaba, si bien Sánchez y el primer secretario del PSC, Miquel Iceta, sostuvieron que eran personales. El hecho de tener que ir a primarias para repetir como cabeza de lista del PSC puede haber influido en su decisión. La exministra, no obstante, seguirá en política dentro de la ejecutiva federal del PSOE.

Lozano atribuyó su renuncia a motivos profesionales. La exdiputada de UPyD no ha conseguido mitigar la animadversión suscitada por su fichaje. A Sánchez, su principal valedor en el seno del PSOE, la decisión le pilló por sorpresa.

PÁGINA 15

OPINIÓN

No es tarde para el PSOE

Jorge Galindo

PÁGINA 13

ADEMÁS



Colau quiere una tasa para los turistas que no duerman en Barcelona

El Ayuntamiento de Barcelona se plantea imponer una tasa a cruceristas y excursionistas que solo pasan el día en la ciudad. P20

Sevilla y Villarreal toman ventaja en Europa

P31 Y 32

Álvarez Junco disecciona los mitos nacionalistas

P26

Cinco años y medio seguidos con más del 20% de paro

España bate su récord de desempleo de principios de los noventa. Las personas sin trabajo aumentan en 11.900 en el primer trimestre

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
La economía española crece, pero no lo suficiente como para que el mercado laboral comience el año con buen pie. El paro subió en 11.900 personas entre enero y marzo pasados, según la Encuesta de Población Activa conocida

Tasa de paro



ayer, dejando la tasa de desempleo en el 21%. Estos datos implican que España lleva cinco años y medio con más del 20% de paro, batiendo el récord alcanzado a mediados de los noventa, cuando se prolongó 63 meses. PÁGINA 35

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



LA ESPERANZA DE PAZ EN SIRIA CAMINA AL BORDE DEL ABISMO. El ataque aéreo a un hospital de Aleppo en el que trabaja Médicos Sin Fronteras causó ayer al menos 27 muertos. La matanza se suma a la reciente escalada de violencia que socava el cese de las hostilidades en Siria. En la imagen, cuatro hombres rescatan a un bebé de uno de los edificios bombardeados en dicha ciudad. / AMEER ALHALBI (AFP) PÁGINA 4



La creciente adicción desconcierta a las autoridades sanitarias de EE UU

La heroína, nueva epidemia de los blancos

MARC BASSETS, Dayton
Entre 2000 y 2013, las muertes por sobredosis en EE UU se cuadruplicaron. En ese país fallecen más personas por drogas (la mayoría opioides como la heroína) que por accidentes de tráfico. El 90% de los nuevos consumidores de caballo son blancos. "Ahora no es como en los sesenta, cuando, al pensar en la adicción

a la heroína, pensabas en negros pobres", explica Robert Carlson, de la Escuela de Medicina Boonshoft en Dayton (Ohio). "Ya no es así. Hay jóvenes blancos, hijos de médicos, jóvenes que viven en barrios residenciales y de condición social más baja", precisa. La expansión del consumo de esta droga se ha convertido en una crisis de salud pública. PÁGINA 6